



OMT Recycling Project renueva por cuarto año consecutivo la certificación RecyClass Food Contact A2

OMT Recycling Project, empresa perteneciente a Formaspack Upcycling Group, ha renovado, un año más, la certificación RecyClass Food Contact A2, que acredita la aptitud del PET reciclado fabricado por la compañía para su uso en contacto alimentario.

Reocín, 24 de noviembre de 2025. Esta certificación, que OMT mantiene de forma ininterrumpida desde su puesta en marcha en 2021, avala la trazabilidad, pureza y seguridad del material reciclado que produce la planta de Reocín. Se trata de un reconocimiento de referencia en el sector, que garantiza que el proceso de reciclado cumple con los más altos estándares europeos en materia de calidad y seguridad alimentaria.

"La renovación de este reconocimiento consolida a OMT Recycling Project como un referente en la producción de PET reciclado de alta calidad a nivel nacional, reforzando el propósito de nuestro grupo: impulsar soluciones que cierren el ciclo de los materiales plásticos y promuevan el desarrollo de la industria del upcycling como vía hacia un modelo productivo más eficiente y responsable", destaca **Ana Sastre**, CEO de Formaspack Upcycling Group.

La certificación **RecyClass Food Contact A2** forma parte de un sistema europeo riguroso para evaluar tanto la reciclabilidad como la seguridad de plásticos reciclados para uso alimentario. Para obtener esta acreditación, OMT debe demostrar una trazabilidad total del material, una descontaminación eficaz, un control estricto y una garantía de origen de las materias primas y una gran consistencia en el proceso productivo. Además, la certificación asegura que el PET reciclado cumple con los requisitos de materiales de plástico reciclado destinado a entrar en contacto con alimentos establecidos en el Reglamento Europeo 2022/1616, y avala su idoneidad para aplicaciones alimentarias exigentes.

Marián García, responsable de Calidad del Grupo, subraya que "mantener esta certificación año tras año implica un esfuerzo constante en el control de cada fase del proceso, desde la selección de materia prima hasta la validación final del producto. La trazabilidad, la calidad del material y la mejora continua son claves para mantener la confianza de nuestros clientes y de las autoridades competentes".

La renovación de la certificación RecyClass Food Contact A2 refuerza la posición de OMT Recycling Project como un actor clave en la transición hacia una economía circular, ofreciendo a clientes y socios la garantía de materiales reciclados de alta calidad, seguros para el contacto alimentario, y contribuyendo al avance de la industria del *upcycling* a nivel nacional y europeo.

Sobre OMT Recycling Project

OMT es la empresa que forma parte de Formaspack Upcycling Group dedicada a la fabricación de granza de PET 100% reciclado de alta calidad para contacto alimentario. Con una capacidad de producción de 48.000 toneladas al año, utiliza tecnología avanzada para filtrar, descontaminar y reparar la escama de





PET, convirtiéndola en materia prima de alta calidad y apta para aplicaciones como "bottle to bottle" y "tray to tray".

OMT (*One More Tieme*) forma parte del compromiso de Formaspack Upcycling Group con la circularidad y el impacto positivo, asegurando un suministro continuo de materiales reciclados y ofreciendo asesoramiento a sus clientes.

Sobre Formaspack Upcycling Group

Formaspack Upcycling Group se establece en 2024 con la misión de liderar el suprarreciclaje del PET en Europa. A través de un modelo de negocio 100% circular, integra todas las etapas del ciclo de producción de PET, desde el tratamiento de residuos hasta la creación de nuevos envases de alto valor y calidad. El objetivo del grupo es mejorar el bienestar de las personas dando vidas infinitas a los residuos plásticos.

Con más de 225 empleados y previsión de alcanzar los €120 millones de facturación en 2025, las empresas del grupo suman una capacidad de procesamiento de más de 80.000 toneladas de PET al año.